

澤井市長の活動アルバム（7月分）

「第34回全国都道府県中学生相撲選手権大会・出場決定報告」（7月28日）



第34回全国都道府県中学生相撲選手権大会に出場される松原第三中学校3年生の上垣凜人さんが大会出場決定の報告に来てくれました。大阪大会で、団体・個人共に優勝され代表の座に輝きました。今までの練習の成果を出し切り、全力で取り組んでくださいとお伝えしました。また結果報告を楽しみにしています。

「緑と花のポスターコンクール・審査会」（7月28日）



緑と花のポスターコンクール・審査会に参加しました。緑花協会の皆さんには、日頃より本市の緑化と美化にご協力いただきありがとうございます。たくさん子ども達の工夫を凝らした、彩り鮮やかな力作から市長賞を選ばせていただきました。

「POINT&K. O. 第 37 回全日本空手道選手権大会・結果報告」（7月27日）



POINT&K. O. 第 37 回全日本空手道選手権大会に出場された西田道場の皆さんが大会出場の結果報告に来てくれました。皆さん良かった点、悪かった点とあるようで、思い思いに大会の感想や今後の目標を話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

「ボウリング体験『プロボウラーと投げよう！』」（7月27日）



「大岡産業レディース【THE OPEN】トーナメント 2023」のプレイベントとして、「ボウリング体験『プロボウラーと投げよう！』」が開催され、挨拶をさせていただきました。市内の小学生がプロボウラーから直接指導を受け、実際にゲームも行いました。本市といたしましても、様々なスポーツの楽しさを、市民の皆さんに感じていただけるよう取り組んでまいります。

「ホストタウンフェスティバル 2023～国際交流パビリオン～」 (7月26日)



ホストタウンフェスティバル 2023～国際交流パビリオン～に万博首長連合会長として出席しました。このイベントは万博開催時に全国の自治体が世界とつながる国際交流推進のため開催されました。これからも万博首長連合のネットワークを使って地域の魅力を国内外へ発信していきたいと思います。

「松原ブランド研究会第14期総会」 (7月21日)



松原ブランド研究会第14期総会の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。本研究会では、これまで16の製品・事業所を「La Matsubara」に認定し、市内外にその魅力を発信していただいております。今後も皆さんとの協働により「松原ブランド」を盛り上げ、地域産業の発展や活性化に繋げていきたいと思っておりますので、ご支援とご協力をお願いいたします。

「令和5年度松原市臨床研修医支援補助金交付決定通知書交付式」(7月21日)



令和5年度松原市臨床研修医支援補助金交付決定通知書交付式を行いました。研修医の方に補助金をお渡しし、研修期間中の生活費や教養費等を支援しています。しっかりと研修で学んでいただき、本市で活躍してもらえることを期待しています。

「大阪府知事と面談」(7月18日)



吉村洋文 大阪府知事と面談を行いました。2025年日本国際博覧会とともに、地域の未来社会を創造する首長連合(万博首長連合)の会長に就任したことを報告し、2025年大阪・関西万博を共に盛り上げていきたいと思います。万博の開催機運を盛り上げるため、皆さんご支援・ご協力をお願いいたします。

「松原市子ども議会」 (7月15日)



令和5年度松原市子ども議会を開催しました。子ども議会は、市内の小・中学生22人が子ども議員となり、議会を進行していきます。当日は子ども議員の方々からたくさんの意見や要望、質問があり、答弁をさせていただきました。今後の松原市を担う子供たちが、自身が住む町や市政について興味を持つきっかけとなればと思います。

「募集相談員連名委嘱式」 (7月11日)



松原市内の自衛官募集相談員の方々に委嘱状をお渡ししました。募集相談員の皆さんには、自衛官の募集相談をはじめ、自衛隊に関する情報提供等、地域と自衛隊を結ぶ大切な架け橋として重要な役割を担っていただきます。人材確保の最前線で、これから2年間のご活躍を心から期待しております。

「株式会社八光殿より寄付のお受取り」 (7月10日)



株式会社八光殿よりふるさと寄付金を寄付していただきました。ご希望の通り、子育て支援に関する事業に活用させていただきます。温かいお志のもと、本市の安心・安全なまちづくりにご協力いただき、誠にありがとうございます。今後も更なる連携をお願いいたします。

「津村英子氏 瑞宝単光章受章を祝う会」 (7月9日)



津村英子氏 瑞宝単光章受章を祝う会の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。津村さんは民生委員児童委員として、あらゆる年代の方々に対し寄り添いながら、日々献身的な活動を行ってこられました。これまでのご功労に深く敬意を表し、お慶び申し上げます。今後も本市のまちづくりにご支援とご協力をお願いいたします。

「第 38 回『大阪の消防大賞』表彰式」 (7 月 8 日)



第 38 回「大阪の消防大賞」表彰式に出席しました。本市消防本部警防課調査係の 8 人が、昨年 8 月に発生した住宅火災の原因調査において、製品の不具合が原因と特定し、メーカー側への粘り強い検証依頼でリコールへと導き、全国的な火災予防に貢献したことが認められ、優秀な消防職員に贈られる「大阪の消防大賞」を受賞しました。今後も安心・安全なまちづくりに全力で取り組んでまいります。

「第 23 回全日本少年少女空手道選手権大会・出場決定報告」 (7 月 7 日)



第 23 回全日本少年少女空手道選手権大会に出場された中央小学校 1 年生の林潤希さんが大会出場決定の報告に来てくれました。大阪地区大会で、見事準優勝され代表の座に輝きました。今までの練習の成果を出し切り、全力でプレーしてきてくださいとお伝えしました。また結果報告を楽しみにしています。

「第14回 K-1 アマチュア全日本大会～アマチュア日本一決定オープントーナメント～・結果報告」（7月6日）



第14回 K-1 アマチュア全日本大会～アマチュア日本一決定オープントーナメント～に出場された大塚高等学校2年生の安枝唯斗さんが大会出場の結果報告に来てくれました。結果は見事優勝され、練習の成果を発揮できた、夢は世界王者になることと笑顔で話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

「第73回社会を明るくする運動・決起大会」（7月1日）



第73回社会を明るくする運動・決起大会の開催にあたり、推進委員長として挨拶をさせていただきました。この運動は、犯罪や非行をした人の立ち直りを支え、再犯を防止することの大切さや、更生保護の活動について理解を深め、犯罪や非行のない地域社会を築くことを目的としています。今後も「みんなで作る安心・安全なまちづくり」をスローガンに、魅力あるまちづくりを進めてまいりますので、ご支援・ご協力をお願いいたします。